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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 25. Januar 2021 
Kantonsratspräsidentin Ylfete Fanaj 

  
  

A 485 Anfrage Hartmann Armin und Mit. über Härtefälle, 

Verhandlungslösungen und Augenschein bei Rückzonungen / Bau-, 

Umwelt- und Wirtschaftsdepartement 

  
Die Anfrage A 485 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht. 

Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. 
Armin Hartmann zieht den Antrag auf dringliche Behandlung zurück. 


